



Camilo Villablanca Jara
Abogado
Concejal por Victoria.

Los fuertes vientos que azotaron nuestra ciudad el día sábado y la madrugada del día domingo, dejaron varias casas afectadas por voladuras de te-

chos, de planchas de zinc, por casas donde el agua se les pasó producto de los movimientos de sus planchas en el techo, caídas de árboles siendo la imagen del temporal la caída del árbol que estaba al costado de la cúpula en nuestro centro de la ciudad, que se salió de raíz levantando el cemento del lugar, esta imagen refleja lo grave que fue el temporal y lo importante que fue la disposición total de bomberos, carabineros, seguridad ciudadana, defensa civil y la ayuda de los vecinos que colaboraron entre ellos para hacer

frente a la emergencia. Lo que viene ahora es la reconstrucción de las viviendas para algunos, y también el análisis como Municipalidad el cumplimiento del Plan Comunal de emergencia, que estuvo lento en la habilitación de albergues o de centros de acopio, lo anterior dispuesto también en el plan de emergencia. Como ciudad tenemos que acostumbrarnos a estos cambios climáticos, el año pasado también sufrimos de fuertes vientos que botaron muchos árboles en el sector rural, que dejaron cortes de camino y personas

que sufrieron grandes pérdidas por caídas sobre casas, es por eso que todos estos eventos que están ocurriendo año tras año, debemos tener la capacidad de enfrentarlos cada vez mejor poniendo con mucha más celeridad albergues completamente habilitados para los vecinos que lo requieran, también tener un stock invernal de frazadas, chalecos, parcas, botas y otros implementos para poder acudir en forma rápida a ayudar a quienes se les volaron los techos o que presentaron goteras muy intensas en viviendas. También las cuadri-

llas de operaciones de la municipalidad que están realizando un trabajo muy importante en ayudar a reconstruir es algo que siempre debemos considerar post emergencia, con el stock suficiente en los materiales más útiles para ayudar, como madera y planchas de zinc, misma situación que para prevenir nos servirá el hacer un plan de atornillar techos para nuestros vecinos y así evitar más destrucción. Los desafíos son enormes, el cambio climático lo debemos tomar en cuenta para enfrentar en forma efectiva las emergencias.

Emergencia climática